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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
BAJO RESERVA 
SIN UNIDAD. A todas luces al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) le falta unidad. Por los pasillos del organismo, nos dicen, los consejeros no logran ponerse de acuerdo y algunos ni se saludan. Es tanto la brecha que existe entre sus integrantes que no saben cómo defenderse ante su posible desaparición, en caso de aprobarse la creación de un Instituto Nacional Electoral. La recién electa presidenta, Yolanda Elías Calles 
Cantú, tiene un gran reto por delante para seguir los trabajos como la redistritación local y la reglamentación para establecer las candidaturas independientes en las elecciones del 2015. Parece que los consejeros no se han percatado en donde trabajan. (EUQ, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua REUNIÓN  EN SAN LÁZARO. YOLANDA ELÍAS CALLES, nueva titular del IEQ, debutó este jueves en las ligas mayores de la política, al lado del queretano RICARDO ANAYA CORTÉS, presidente de los diputados federales, durante un encuentro con los representantes de los institutos electorales del país.  El tema es de gran interés local, porque el panista es el más viable candidato del PAN a la gubernatura. Mmm. Agua de octubre, la más salubre. (PA, 1)  
COLUMNA ‘PLAZA DE ARMAS’ Por Sergio Venegas Ramírez -LA CARAMBADA- IEQ. Hay que revisar con atención las declaraciones de la presidente del Instituto Electoral de Querétaro, Yolanda Elías Calles, en El Noticiario de Querétaro. La consejera recién electa para encabezar al órgano electoral, avizora un proceso competido y con campañas agresivas. Prevé, incluso, guerra sucia. Dadas las condiciones de la lucha local, marcadas por un evidente bipartidismo,  muchos elementos exógenos pueden hacer la diferencia, más allá de la valía de los propios candidatos. O sea, jugar con lumbre. (PA, 2)  
PREMIAN IEQ E ITESM A GANADORES DEL CONCURSO “CARTEL DE VALORES DEMOCRÁTICOS”  El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), campus Querétaro, premiaron a los ganadores del Concurso “Cartel de Valores Democráticos”, en el que participaron estudiantes, administrativos y egresados de esa casa de estudios. El objetivo del concurso fue incentivar la imaginación y participación, a fin de encontrar propuestas gráficas orientadas a la promoción de valores cívicos y democráticos, expresó el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ, Luis Octavio Vado Grajales. El primer lugar lo obtuvo Brenda Rocío de la Luz Serrano Casasola, quien presentó el cartel “En México somos más los buenos”; el segundo lugar fue para Grace Ivonne Montoya Cavero con el tema “Los valores democráticos son como una brújula”, y el tercero fue para María Fernanda Larracoechea González, con el cartel “México sigue los valores democráticos”. El jurado calificador se compuso de expertos gráficos y periodistas, que con su experiencia y de forma independiente, designaron a los ganadores que obtuvieron premios de 10 mil pesos al primer lugar; 5 mil al segundo y 3 mil al tercero. El Director Ejecutivo expresó que los carteles ganadores podrían utilizarse en actividades de promoción en las futuras campañas que realice el organismo electoral.  http://informativoqro.blogspot.mx/2013/10/premian-ieq-e-itesm-ganadores-del.html  
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
SE ESCUCHARÁN TODAS LAS VOCES PARA REFORMA ELECTORAL: ANAYA  Por Redacción El presidente de la Cámara de Diputados, Ricardo Anaya Cortés, afirmó que en la discusión de la reforma electoral se escuchará la opinión de los institutos electorales locales, pero serán los congresos, federal y locales, quienes decidan qué modelo conviene al país. El diputado fue consultado sobre la probabilidad de que los institutos electorales locales se organicen en un bloque en contra de la eventual creación de un Instituto Nacional de Elecciones (INE), que supla al Instituto Federal Electoral (IFE) y los institutos electorales estatales. “Es conveniente escuchar a los institutos electorales locales, pero escucharlos sin renunciar al derecho que tenemos quienes integramos el (Poder) Constituyente Permanente de tomar la decisión que creamos sea mejor para el país”, dijo. Señaló que la creación del INE (como lo proponen PAN y PRD) requeriría modificar la Constitución, “de tal manera que tendría que haber un gran consenso de muchas fuerzas políticas”, ya que la propuesta debería ser aprobada por mayoría calificada en la Cámara de Diputados, el Senado y de los congresos estatales. Agregó que los institutos electorales estatales tienen mucho que aportar a la discusión de la reforma política-electoral. No obstante, aseveró que una vez escuchadas las opiniones, corresponde a la Cámara de Diputados, al Senado y a los congresos locales modificar o no la Constitución. Afirmó la Cámara de Diputados no cederá ante presiones o chantajes y decidirá sobre las reformas estructurales, como la hacendaria, en absoluta libertad. Al hablar sobre eventuales presiones de cabilderos para modificar aspectos de la propuesta de reforma hacendaria enviada por el Ejecutivo, el diputado presidente señaló que es “sano y conveniente” que en un país democrático se escuche a quienes resulten afectados por las leyes. Anaya Cortés añadió que en la discusión de la reforma hacendaria, que se debe de aprobar antes del 20 de octubre. (EUQ, 5) 
 
PAN VA CONTRA PLURINOMINALES Por Irán Hernández El diputado del PAN Apolinar Casillas, presidente de la Comisión de Asuntos Electorales del Congreso local, indicó que se trabaja para reducir de 10 a cinco legisladores plurinominales, sin incrementar el número de diputados para evitar que los partidos políticos se vuelvan botín de familias. “Buscaremos equilibrio, por un lado no permitir que los partidos políticos se vuelva botín de familias, pero no irnos al extremo de desaparecer en un  sistema democrático a las minorías”. Comentó que en lugar de desaparecer las plurinominales, como propone Marcos Aguilar, se les dé un giro distinto que abone al trabajo de campo y confianza de los ciudadanos. (C.p.1) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
EL PAN LE PIDE A FABIÁN QIE DEJE DE SER “VIEJA CHISMOSA” Por Francisco Salazar “LO que tendría que hacer Fabián es ponerse a chambear, y pues si tiene algún elemento, y no sean insinuaciones y en su caso obviamente  pues si procede interponer la denuncia ante la Contraloría o ante la instancia que corresponda”. Fue lo que opinó el Presidente del PAN en el municipio de San Juan del Río, Erick Juárez Luna, con respecto a las declaraciones que hiciera el Presidente Municipal, Fabián Pineda Morales, sobre los procedimientos que existen contra ex funcionarios. (N-Síguelo p.5) 



 
VIERNES 04 DE OCTUBRE DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

PRI 
 
TENGO LA CONCIENCIA TRANQUILA: TANIA RUIZ Por Rafael Rodríguez La coordinadora del programa Soluciones de la región dos, Tania Ruiz Castro, quien fungiera como presidenta del Sistema DIF Municipal en San Juan del Río, durante el periodo pasado 2009-2012, dijo que las observaciones que emitió la ESFE a este organismo son observaciones ligeras que no son de preocupación. Ruiz Castro llamó al enterarse, para ver si existía algo grave que observar, ya que siempre ha dicho que salió con la frente en alto ya que esa administración del DIF municipal trabajó como mucha transparencia. (N-Síguelo p.5) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: LA CAPITAL EN TOP 5 DE CALIDAD DE VIDA Por Felipe Olguín Rangel Querétaro, Qro.- La ciudad de Querétaro se ubica dentro de los primeros 5 lugares en cuanto a los mejores niveles de calidad de vida, satisfacción con los servicios y desempeño de los alcaldes, según la percepción que sus ciudadanos tienen. Lo anterior, con base en la encuesta realizada por el Gabinete de Comunicación Estratégica en el 2013, que forma parte de su proyecto "Las Ciudades Más Habitables de México", en la cual fueron consideradas 70 poblaciones; 16 de ellas delegaciones y 54 municipios, a través de 28 mil entrevistas vía telefónica. Tomando en cuenta las cinco ciudades que mayores valores alcanzaron dentro del Índice de Calidad de Vida (INCAV), destacaron: Querétaro, Zona Metropolitana de Monterrey, Mérida, Colima y La Paz. Cabe mencionar que el año pasado Querétaro, Mérida y Colima también fueron parte de las cinco ciudades con mayores valores. Respecto a satisfacción con los servicios, destacaron Colima, Querétaro, Culiacán, Zona Metropolitana de Monterrey y Hermosillo. En este sentido, Querétaro ascendió del lugar 6 de 41, al 2 de 51. El estudio señala que el INCAV implica la percepción ciudadana en áreas como: oferta suficiente y a precios razonables de vivienda, suficiencia de escuelas públicas y privadas, movilidad en la ciudad, limpieza atmosférica; así como suficiencia de centros de esparcimiento y diversión. Asimismo, un buen ambiente de convivencia ciudadana y de recepción a recién llegados a la ciudad, suficiencia de museos y espacios históricos relevantes y atractivos para los lugareños y para los turistas; bellezas naturales, mejoramiento percibido de la vida en la ciudad respecto al año anterior y comparación respecto a si la vida en su ciudad es mejor que la vida en otras ciudades. (DQ principal)   
N: A INNOVAR, LLAMA JCR 
ACOMPAÑA AL ITSJR EN SU 25 ANIVERSARIO Por Noticias El gobernador José Calzada Rovirosa se pronunció ayer, al conmemorar el XXV Aniversario del Instituto Tecnológico de San Juan del Río, a impulsar universidades intensivas en el desarrollo de conocimientos, innovación y diseño, así como en lo general una educación de calidad. Acompañado de su esposa Sandra Albarrán de Calzada, dijo en su mensaje a la comunidad del emblemático plantel, que en la actualidad se reconoce a nuestros jóvenes por su talento para innovar, crear, pensar, producir y que por ello llegan tantas empresas a la entidad. (N p.1)    
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AM: RETIRAN LICENCIAS POR CARNE CONTAMINADA Por Ernestina Hernández La Secretaría de Servicios Públicos de la capital retiró dos licencias a introductores de carne del rastro municipal, debido a que se detectaron animales con restos de clembuterol, confirmó el titular de la dependencia, Gustavo Zepeda Ruiz. De acuerdo con el funcionario público municipal, el procedimiento que se sigue, en caso de que se detecten animales contaminados con este fármaco, es retirar la licencia municipal y posteriormente dar aviso a las autoridades correspondientes, para que se deslinden responsabilidades. Es una cuestión de supervisión permanente en coordinación con la Secretaría de Salud. De los 900 maestros que hemos tenido durante el año, se han detectado 15 casos (positivos de clembuterol) que se han venido trabajando, el combate es permanente. Han trabajado corporativos con la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA)”, subrayó. El clembuterol es un anabólico (sustancia que imita a la testosterona), es decir que promueve el crecimiento muscular e inhibe la acumulación de grasa en el cuerpo. (AM principal) 
 
C: UBICAN A CAPITAL EN EL TOP 5 Redacción De acuerdo con una encuesta realizada por el Gabinete de Comunicación Estratégica en el 2013, que forma parte de su proyecto “Las Ciudades Más Habitables de México”, Querétaro se ubica en los primeros 5 lugares, según la percepción que sus ciudadanos tienen en cuanto a los mejores niveles de calidad de vida, satisfacción con los servicios y desempeño de los alcaldes. (C.p.1) 
  
PA: EJÉRCITO EN GUARDIA Por Jorge Vargas Para el comandante de la XVII Zona Militar de Querétaro, el Ejército Mexicano es fiel guardian de la sociedad y está entrenado para responder a cualquier necesidad de la población. Si alguien acude a perdir auxilio, nosotros nos metemos a donde sea con tal de salvar a cualquier ciudadano que esté en riesgo por secuestro, extorsión o cualquier tipo de delito. Desde la sede del Ejército Mexicano en Querétaro, la XVII Zona Militar, su comandante Ángel Prior Valencia afirmó que esa institución armada está en guardia y capacitada para responder ante cualquier llamado para servir al país. Respaldado por el clima de paz y tranquilidad que se vive en la entidad, el general de brigada Diplomado de Estado Mayor, se reunió con líderes sociales, rectores de universidades, funcionarios y periodistas ante quienes expuso parte de la labor de la Secretaría de la Defensa Nacional. (PA, principal)  
EUQ: DETONA INVERSIÓN TURÍSTICA, ASEGURAN Por Lucero Almanza La inversión privada en el sector turismo del estado de Querétaro, ascendió a 312.42 millones de dólares (mdd) en el primer semestre de este año, lo que significó un aumento de más de 300%, en comparación con el mismo periodo de 2012, informó el director general adjunto de Desarrollo de la Demanda Turística de la Secretaría de Turismo federal (Sectur), Heriberto Hermosillo Goytortua. “Querétaro es una entidad que está creciendo en materia turística, prueba de ello es el registro de inversión privada, el cual arroja en este primer semestre de 2013, una participación de 15.81%, con 312.42 millones de dólares, un incremento de 387.92% con respecto al mismo periodo de 2012”, dijo. La inversión privada recibida en el estado durante los primeros 12 meses de 2012, fue superior a los 64 millones de dólares, según información de la Secretaría de Turismo del estado. Este monto corresponde al capital destinado a hoteles, restaurantes y plazas comerciales. (EUQ, principal) 
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PODER LEGISLATIVO 
 
ANUNCIAN CREACIÓN DE COMISIÓN PARA FISCALIZAR CUENTAS MUNICIPALES   Por Linda Sepúlveda El presidente de la Junta de Concertación Política, Guillermo Vega Guerrero, informó que se creará una comisión especial para fiscalizar las cuentas municipales. Dentro de la ley de fiscalización presentada por las seis fuerzas políticas, se plantea que la 57 Legislatura revise las cuentas públicas de los 18 municipios y organismos descentralizados desde que inició su gestión el pasado 26 de septiembre de 2012. El diputado panista comentó que esta comisión que trabajará de la mano con la Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE), estará conformada por un diputado representante de cada partido político y emitirá un dictamen de las cuentas públicas para que después sea aprobado o rechazado por el pleno. (EUQ, 4)  
MANO DURA CON LOS EX ALCALDES EXIGE MEMO VEGA Por Candhy Escalante Debe tener consecuencias jurídicas la actuación de los funcionarios de las administraciones municipales que resultaron observadas por la ESFE, señaló el presidente de la Junta de Concertación Política de la Cámara de Diputados, Guillermo Vega Guerrero. Y es que hace algunos días PLAZA DE ARMAS, dio a conocer que la ESFE detectó malos manejos en el uso de los recursos públicos en los municipios de Tequisquiapan, Colón y Jalpan, todos ellos administrados por ex alcaldes panistas. (PA, 11) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
RECONOCE JCR DÉFICIT DE 3 MIL INGENIEROS Por Elvia Buenrostro El gobernador del estado, José Calzada Roviroza, reconoció que en el estado hay un déficit de tres mil ingenieros, en razón de que al año egresa la misma cantidad, cuando el sector productivo contrata seis mil. Dentro del marco del XXV Aniversario del Instituto Tecnológico de San Juan del Río, reconoció el trabajo que ha hecho su actual directora, Xóchitl Carmona Bareño, durante su administración y con los casi dos mil estudiantes de esta institución. Indicó que en el país son 120 mil ingenieros los que egresan año con año, cifra que supera a países como Alemania, que son una potencia dentro del sector productivo y generados de capital humano especializado. Ante los alumnos del Tecnológico sanjuanense recordó que en esta localidad se avecina la inversión por mil millones de pesos con industrias como LG, Mitsubichi y Kimberly, por lo que los instó a continuar con sus estudios para que se inserten en éstas y no tengan que emigrar a buscar empleo. Refirió que en la actualidad las autoridades se esfuerzan para el crecimiento de este municipio, que se considera uno de los más pujantes del estado, lo cual atrae inversión y de la mano genera empleos. (C.p.10) 
 
CELEBRA CALZADA 25 AÑOS DE ITSJR Por Jaquelin Hernández SAN JUAN DEL RÍO.- En el acto conmemorativo del XXV Aniversario de la fundación del Instituto Tecnológico de San Juan del Río, el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, destacó que su gobierno detonará las áreas de oportunidad en el nivel superior para lograr que más ingenieros se gradúen. Explicó que al año en la entidad se gradúan 3 mil nuevos ingenieros, sin embargo, la contratación de las empresas es de 6 mil, por lo que existe un importante déficit que deben atender las universidades e institutos. “En el estado de Querétaro se gradúan aproximadamente 3 mil, y 6 mil son contratados. Tenemos un déficit, importante seguir trabajando para que se gradúen por lo menos el número de personas que se están contratando”. (PA, 1) 
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RECONOCE GOBERNADOR A POLICÍAS EJEMPLARES Por Oscar Aguilar Un par de elementos de la Policía estatal recibieron un reconocimiento por parte del gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, debido a su labor altruista en apoyo a un ciudadano que había perdido sus pertenencias y los uniformados las recuperaron y se las devolvieron. José Olvera Maldonado y Benito Moya Espíndola se reunieron en la oficina del gobernador, junto con el secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, quien destacó el trabajo honesto de los oficiales que han realizado acciones importantes para el beneficio de ciudadanos. (EUQ, 1)  
BUSCAN REGULAR 20 MIL ASENTAMIENTOS Por Linda Sepúlveda Alrededor de 20 mil regularizaciones de asentamientos humanos aspira completar el Instituto de la Vivienda del Estado de Querétaro, así como darles certidumbre jurídica, informó el titular de esta dependencia, Roberto Gaytán. Por su parte el presidente de la comisión de Desarrollo Social y Vivienda, Gilberto Pedraza, precisó que son 60 mil queretanos los que se verán beneficiados con el Programa de Regularización de Asentamientos Humanos Irregulares, los cuales se pretende estén debidamente regulados para julio de 2014. (EUQ, 1) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
CARMELO, ECHA LA CULPA A SU TESORERÍA Por Laura Valdelamar El ex presidente municipal de Corregidora, Carmelo Mendieta Olvera, se deslinda de las responsabilidades que recaigan sobre los secretarios que se desempeñaron en sus cargos durante la administración que encabezó. Al cuestionarle sobre las observaciones que se han hecho a su administración y el desvío de recursos por más de 70 millones de pesos. (N-Síguelo p.6)  
CÁRCEL PARA CARMELO, PEDIRÁ ZAPATA Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- El municipio de Corregidora no procederá a inhabilitar a exfuncionarios de la administración pasada que hayan caído en irregularidades, pues se trata de una sanción que resulta "barata" para los infractores; sentenció el alcalde Antonio Zapata Guerrero, quien señaló que ante el desvío de recursos, buscarán sanciones penales y el resarcimiento del daño. Luego de las observaciones vertidas por la ESFE a la cuenta pública de Corregidora, dijo que se integrarán los expedientes y se presentarán denuncias penales porque consideró que la inhabilitación es insuficiente. "Me parece que inhabilitar a un ex funcionario le puede salir barato, se llevan 40 a 50 millones de pesos y quedan inhabilitados por cinco años, eso es una invitación a delinquir. Cuando se cometen semejantes desvíos de recursos no hay otra cosa más que la cárcel", sentenció a indicar que los municipios de Corregidora y El Marqués, fueron los más saqueados en la pasada administración. (DQ p. 1)        
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PREVE VEGA 600 MDP DE PRESUPUESTO 2014 Por Armando Ruiz Muñoz El presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, informó que alrededor de 600 millones de pesos se necesitarán como presupuesto para operar en 2014 la administración y dar prioridad a la inversión en obra pública y la dotación de servicios. Luego con la fractura económica que recibió hace ya un año, el gobierno, el alcalde aseguró que viene la consolidación de las finanzas en el segundo año donde se prevé un incremento de los recursos. “Calculo que vamos a andar alrededor de los 600 millones de pesos (de presupuesto), de eso se invierte un 20 por ciento en obra, el resto es para los servicios de limpia, recolección, alumbrado, los gastos administrativos, gasolina. Este año vamos a estar saliendo con aguinaldos y todo, no vamos a tener que pedir adelantos de participaciones”. (DQ p. 12) 
 
GOLPIZA A UN INSPECTOR, HAY TRES DETENIDOS Por Juan Carlos Rabling Tres personas detenidas, dos hombres y una mujer, fue el saldo de una nueva riña entre comerciantes ambulantes e inspectores del municipio de Querétaro; fue la segunda ocasión esta semana que el altercado tuvo lugar en la Avenida Zaragoza, en la esquina de la calle Allende, esto fuera de la tienda denominada Parisina. Derivado de la gresca, un inspector municipal resultó con lesiones, un golpe en el rostro, por lo que se solicitó el apoyo de elementos de la Policía Municipal. Los hechos se dieron de la siguiente manera, de acuerdo a la primera información vertida por algunos testigos del incidente, los comerciantes ambulantes se encontraban instalados en la acera sobre la Avenida Zaragoza, entre Allende y Manuel Tolsá. (PA, 1)  
DEMANDAN QUE SE SOLUCIONE PROBLEMA EN LA NEGRETA Por Diego Rodríguez  Luego de más de un mes de manifestaciones de Antorcha Campesina en la escuela secundaria en la comunidad de La Negreta, municipio de Corregidora, vecinos del inmueble se dijeron cansados de esta situación, pues aseguran que los manifestantes ya tomaron el lugar como “salón de fiestas”. Aseguraron que desde que comenzó la manifestación en la que los antorchistas tomaron las instalaciones de esta secundaria, por lo menos cada viernes y sábado se vive en el lugar un ambiente de fiesta, en el que la música y bebidas embriagantes no faltan, lo que provoca una severa alteración del orden público, según denunciaron.  (EUQ, 5)  
IMPULSAN MÁS INVERSIÓN PARA ZONA SUROESTE Por Alan Contreras Impulsar como corredor industrial la zona suroeste del municipio de Corregidora y Huimilpan con la instalación de empresas, a través del trabajo que se lleva a cabo con el Instituto Metropolitano de Planeación, pidió el presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero. También, inversionistas nacionales están interesados en generar un parque industrial en la delegación Santa Rosa Jáuregui debido a las necesidades del sector productivo, por lo que personal de la Secretaría de Desarrollo Sustentable (Sedesu) ya se reunió con los interesados. (PA, 4) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
 
PROYECTAN DAR CRÉDITOS A EMPRESARIOS Por Marittza Navarro Como parte del programa de reactivación económica anunciado por gobierno federal, Querétaro ya tiene lista una bolsa de 30 millones de pesos, que se destinará a otorgar créditos dirigidos a empresarios, informó el delegado de la Secretaría de Economía en el estado, Sergio Almeida Orozco. Explicó que cuenta en el respaldo de las autoridades municipales, que a través de módulos de información brindan orientación a los interesados. Se trata de créditos que van desde 150 mil a 2 millones de pesos, con una tasa de 11%; en el caso de Querétaro sólo incluye a los municipios de Querétaro, Corregidora, El Marqués y Huimilpan. (EUQ, 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN  
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- A VER. Ahora que Antonio Zapata anda averiguando qué desarrolladores fueron beneficiados por Carmelo Mendieta, que comience por donde él mismo ha declarado que ya encontró rastros de presunta complicidad: el fraccionamiento Vista Real, que resolvió sus problemas de subdivisión de lotes y cambio de uso de suelo ante el Municipio justo unos días antes de concluir la administración Mendieta. Por pura casualidad gran cantidad de esos lotes han sido escriturados en la misma Notaría: la 31. Sí, casualidad. (DQ p.1)   
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- Carmelo Mendieta, expresidente municipal de Corregidora, es un tipo con buen trato, simpático, bonachón, sencillo etcétera. Pero cómo salió bueno para el trinquete. Siguiendo con el repaso de las cuentas públicas del "Año de Hidalgo" de las pasadas administraciones municipales, en donde el trinquete no respetó color o ideología de partido. La administración que encabezó "Carmalo" tiene observaciones de beneficiarios de programas sociales con domicilios balines, simulación de servicios contratados; pagos injustificados de obras que tenían que haber hecho particulares y una serie de irregularidades que no hicieron por ignorancia, sí no porque salieron buenos para transa. Carmelo le hizo la chamba a los desarrolladores de "Pirámides", "Las Trojes" y "Mediterráneo", una obra de más de 5 millones pesos que les correspondía a los fraccionadores y la administración municipal la realizó. La ESFE detectó anomalías en el programa de "apoyo a la economía familiar", apoyos entregados doblemente a la misma persona, además de inconsistencias en la fecha de entrega y de los apoyos y los cheques. En ese caso el manejo sin reglas de operación fue por arriba de los 5 millones de pesos. Carmelo no registró la deuda que adquirió con la empresa Proactiva Medio Ambiente, que es la concesionaria del relleno sanitario del municipio de Querétaro, a quienes les llevaron la basura del municipio de Corregidora del 2 al 23 de enero de 2012 por un total de 1 mil 809 toneladas a un costo total de 382 mil 015, por lo que se omitió contar con el instrumento legal que regulara la prestación del servicio. En aquel tiempo traía pleito Carmelo con el concesionario del relleno de Corregidora y se le hizo fácil irse a otro lado. Ya ni hablar del dinero que él y sus regidores se otorgaron de prerrogativas y es que no existe comprobante alguno y justificación de erogación de recursos; los únicos que se llenaron los bolsillos fueron Carmelo y su pandilla.  
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DE REBOTE. Muy extraños, por decir lo menos, son los actos de provocación de comerciantes que pretender instalarse en la avenida Zaragoza, ayer de plano bañaron a los inspectores y les lanzaron objetos, muy al estilo "anarcos" capitalinos. ¿Quién ordena a Los Palomo? adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1)  
BAJO RESERVA 
CERCO SANITARIO. Debido a la cercanía con el estado de Hidalgo, la Secretaría de Salud de Querétaro —a cargo de Mario César García Feregrino— reforzó la vigilancia epidemiológica contra el cólera. Nos confirman que esta semana autoridades de estados como Puebla, Veracruz, San Luis Potosí, Estado de México, Tamaulipas y Tlaxcala sostuvieron una reunión privada donde se realizaron importantes diagnósticos, pues en Hidalgo ya van 33 casos de cólera y un muerto. Las medidas de prevención no son para menos.  AUNQUE poco se habla de su primer informe legislativo, es seguro que alcaldes de todos los partidos acompañarán al diputado federal Ricardo Astudillo Suárez el próximo viernes 11 de octubre. Decimos que los ediles azules y tricolores llegarán pues, hasta el día de hoy, el legislador por el Partido Verde es uno de los queretanos con una posición clave y estratégica para impulsar el presupuesto que se le asigne a la entidad el próximo año. No por nada, hace poco mencionamos la reunión privada que sostuvo con el alcalde de Corregidora, Antonio Zapata y la alcaldesa de Huimilpan, María García Pérez. El diputado se mantiene cerca del PRI y cerca del PAN, con el cargo como secretario de la Comisión de Presupuesto, que le otorga facultades para aprobar el decreto de Presupuesto de Egresos de la Federación y revisar la Cuenta Pública. 
MODERNO. Nos confirman que este martes ocho de octubre altos ejecutivos realizarán un recorrido especial por el Centro de Tecnología y Desarrollo de Proyectos de Mabe. El complejo, que se encuentra en el Parque Industrial Jurica, es el centro de diseño en línea blanca más avanzado en Latinoamérica y uno de los más modernos del mundo. Sus operaciones en Querétaro y los empleos que genera están garantizados. No hace mucho que la empresa solicitó protección por bancarrota a una subsidiaria. Gobierno del estado, nos dicen, está involucrado a fondo en la operación de la planta en el estado y por lo tanto, seguros que no hay recorte de personal en lo que resta del año. HABLANDO DE certeza, en Palacio de Gobierno se realizarán convenios para que gobierno del estado asegure de por vida a sus funcionarios públicos. El Oficial Mayor, Julio César 
Pérez, anunció este beneficio para los, más o menos, siete mil funcionarios. De concretarse, Querétaro sería el primer estado del país que firma un convenio de este tipo para asegurar a los trabajadores hasta los 70 años, dinero que después les sería reembolsado pero con intereses. El acuerdo se vislumbra con la aseguradora Zurich y sin duda, esta idea es inédita en el servicio público. Todo indica que antes de concluir el año podría realizarse.  (EUQ, 2)  
LOS JÓVENES Y LA POLÍTICA Por Lázaro Sánchez Tapia Hace 45 años se suscitó en la Ciudad de México uno de los acontecimientos con mayor impacto en la memoria social y política de nuestro país. Para la historia nacional el 2 de octubre de 1968 representa los rasgos de un régimen político indeseable para el México de hoy. Autoritarismo y represión fueron dos de los elementos que caracterizaron la matanza de estudiantes en la Plaza de las Tres Culturas en Tlatelolco. La conmemoración de este acontecimiento es pertinente como una reivindicación de lo que no podemos permitir que se repita; por ello, ¡2 de octubre no se olvida! Esta fecha también representa el espíritu de cambio y esperanza que trae consigo la juventud que se organiza y participa con base en ideales y convicciones. A partir de coyunturas, como la de 1968, es que se puede hacer mención de que los jóvenes son un elemento imprescindible para el desarrollo de la historia, ya que a partir de ellos se reconoce la posibilidad de que siempre hay realidades por transformar. Lamentablemente hoy la mayoría de los jóvenes reflejan poco interés en la política debido a que el sistema mexicano no alcanza a representar del todo los intereses de las nuevas generaciones.  



 
VIERNES 04 DE OCTUBRE DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

Ante ello, los partidos políticos poco hemos contribuido en revertir esta realidad ya que hemos sido incapaces de incorporar a la juventud de manera efectiva dentro de nuestras estructuras partidistas. Lo que es innegable es que se necesita que los jóvenes participen políticamente para darle frescura y viabilidad a las prácticas y a los discursos de la política de hoy. Ante esta realidad el Partido de la Revolución Democrática (PRD) está trabajando por reivindicar la vocación joven y ciudadana del partido. Bajo esta perspectiva es como en Querétaro hemos venido trabajando desde la Secretaría de Asuntos Juveniles del partido con proyectos y actividades que promueven la participación y empoderamiento político de los jóvenes del estado. De esta manera es como hoy en día se está organizando el primer encuentro nacional “Educación y Democracia: Perspectivas jóvenes para México. El encuentro se realizará los días 11 y 12 de octubre en la Facultad de Psicología de la Universidad Autónoma de Querétaro. La convocatoria tiene el objetivo de congregar a jóvenes de todo el país interesados en dialogar en torno a los temas de educación y democracia, con la finalidad de generar un documento con posicionamientos y propuestas desde la perspectiva de los jóvenes mexicanos. El documento que resultará del encuentro se posicionará con legisladores locales y federales, principalmente del PRD, con el objetivo de emprender iniciativas de ley y políticas públicas en la materia. Además, se discutirá sobre la forma de seguir fortaleciendo al partido, a nivel nacional y en los estados, desde la participación de los jóvenes de cara a las elecciones del 2015. Con actividades como estas queremos exponer a los jóvenes queretanos que en nuestro estado hay auténticas alternativas para participar políticamente y que en el PRD estamos trabajando por un proyecto joven y ciudadano. (EUQ, 11)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez El castigo a los malos gobernantes. Tal para cual: Sabino. Desmemoriados. No tienen memoria los panistas que hoy critican a PLAZA DE ARMAS por dar a conocer las raterías de tres ex alcaldes de su partido, que se llevaron hasta el perico de las oficinas municipales en Jalpan, Colón y Tequisquiapan. Por no mencionar la capital, Querétaro. No en balde la sociedad los castigó y en las elecciones de 2012 perdieron esas alcaldías. Alejandro Arteaga Cabrera, actual edil de Colón, es priísta. Antonio Macías Trejo, alcalde de Tequisquiapan, es priísta. Saúl Trejo Altamirano es priísta. Roberto Loyola Vera es priísta. Del mismo modo que los municipios donde el PRI gobernó mal, como Corregidora y El Marqués, cambiaron de signo: Antonio Zapata Guerrero es panista. Enrique Vega Carriles es panista. La ecuación es sencilla: los electores castigan a los malos gobernantes y al partido que los llevó al poder. Por eso, ni Antonio Zapata ni el dirigente estatal del PAN, José Báez, deben rasgarse las vestiduras. Aquí no hay linchamiento político, nosotros publicamos datos duros avalados por documentos oficiales de la Entidad Superior de Fiscalización. Qué poca memoria de los panistas que hoy no recuerdan que PLAZA DE ARMAS fue el único medio que publicó, antes de que concluyera su administración, los desfalcos de Carmelo Mendieta y los excesos de Rubén Galicia. Así de claro. 
-ANDADOR LIBERTAD- Maqro. René Venegas Ramírez, director operativo de PLAZA DE ARMAS, recibió la noche del miércoles el reconocimiento de la directora del Museo de Arte de Querétaro, Marcela Herbert Pesquera, y de la directora general del  Instituto Queretano de la Cultura y las Artes, por el apoyo de El Periódico de Querétaro a las actividades de esa noble institución de cultura. Gracias por ello. -CHUcHO EL 
ROTO- Sin querer queriendo. Yairo Marina Alcocer, diputado local por el PVEM, puso el dedo en la llaga: el senador panista Francisco Domínguez viola la Ley Federal de Responsabilidades (artículo 47 Fracción XV) al aceptar apoyos económicos para su informe de mañana. Es que no conoce la ley. -OÍDO EN EL 1810- Toma de nota. Directivos de la Universidad Autónoma de Querétaro se mostraron sorprendidos al enterarse de que Francisco Domínguez Servién rendirá su “informe” legislativo en el auditorio de la Facultad de Contaduría. Y es que, como es de todos conocidos, el ex rector y amigo personal del senador, Raúl Iturralde, tiene ahí su disminuido poder. Por eso.   
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-¡PREEEPAREN!- En un nuevo acercamiento  de representantes de la sociedad con su Ejército, el comandante de la XVII Zona Militar, General de Brigada DEM Ángel Prior Valencia, explicó todas las acciones realizadas por el Ejército a favor de la sociedad, más allá del tan publicitado combate al narcotráfico. Y es que nuestras fuerzas armadas están, sobre todo, en el auxilio a la población, como hemos visto en los recientes desastres causados por los huracanes en todo el país. Sano ejercicio éste del diálogo de los militares con los civiles. Gracias por invitarnos. -¡AAAPUNTEN!- El Teacher. Joaquín López Dóriga celebra hoy sus 45 años de periodista, con una comida a la que invitó a nuestro director general, Sergio Arturo Venegas Alarcón. Un abrazo. -¡FUEGO!- Máxima. Estando bien en casa estás bien afuera y en todo. Eso dijo el gobernador José Calzada en la entrevista con PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro. Todo un tema. Para el 2015. (PA, 2)  
**ASTERISCOS**  DECLARACIONITIS. Apenas se dio a conocer el montón de irregularidades en que incurrieron los ex alcaldes queretanos, hubo quienes se sintieron agredidos, como el presidente del PAN, José Luis Báez Guerrero, quien aseguró que esa información se empleaba de manera político-partidista. Más allá de estos exabruptos, el fondo del asunto es que cada tres años se repite la historia de los ilícitos en las alcaldías; todo mundo declara y dice, pero nadie propone una ley para sancionar estos desvíos. Universitario- Mañana sábado, el senador de la República, Francisco Domínguez Servién, rendirá su primer informe en calidad de legislador federal. La cita para este acto eminentemente político es en el auditorio de usos múltiples de la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Autónoma de Querétaro. Que recordemos, será la primera ocasión que una acción de estas se realiza en un recinto de la máxima casa de estudios. La cita es a las 11 y media de la mañana. Por cierto- Hablando de panistas, el referido Francisco Domínguez como varios de ellos, adoptaron como estrategia política, pronunciarse contra la propuesta presentada en la Reforma Hacendaria, de agregar IVA a diversos servicios y productos, como es el caso del arrendamiento de viviendas. Claro, es una estrategia nacional. Hay anuncios espectaculares en varios puntos de la vecina entidad de Guanajuato, en los que se lee: “¡No al IVA en la vivienda!” que llegarán a Querétaro. Sin pleito- Pues no; no existe trifulca por el dinero de las prerrogativas que recibe el diputado del Partido Movimiento Ciudadano, Marco Antonio León Hernández, que asciende a 225 mil pesos al mes. Los dirigentes de este partido aseguran que tal recurso se entrega a la representación de un partido político en el congreso del estado y no a la institución en sí misma. Confían, por eso, en que al expulsar del partido a León Hernández, el Poder Legislativo ahorraría ese dinero. Eso nos dicen. Interno- En San Juan del Río se ha gestado un distanciamiento entre los priístas Gregorio López González, quien es el secretario general del sindicato de trabajadores del municipio, y el alcalde, Fabián Pineda Morales. El paro de labores que encabezó el primero públicamente tuvo el objetivo de denunciar la existencia de “aviadores” en la administración municipal que preside Pineda Morales. Pareciera ser que forman parte de dos grupos políticos, distintos y distantes, al interior del PRI. Zacapela- Varios lesionados fue el saldo del pleito entre inspectores del municipio y vendedores ambulantes que se apostan en Zaragoza. Todo empezó cuando uno de los servidores públicos intentó quitar la mercancía a un vendedor. Por la noche, una veintena de comerciantes rendían declaración en la agencia 3-A del ministerio público. Nos dicen que entre los rijosos se encuentran los hermanos Palomo, aquellos que hace 18 años cerraban calles de la ciudad cuando querían. Medioambiente- Un tema que poco se aborda, fue comentado este jueves por el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera. El asunto del cambio climático que ha traído consigo el incremento en la intensidad de los rayos del sol y, por ende, afectaciones a la población. Comentó que este fenómeno era una –la principal- explicación del porqué construir arco-techos en prácticamente todas las escuelas; los estudiantes ya no pueden ejercitarse en el patio de la escuela sin cubrirse del sol. (AM p. 1) 
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